

Wir in Norderstedt

Fraktion

Rathaus Norderstedt

Anfrage im Hauptausschuss am 08.02.2021

Videoüberwachung Tarpen

Die Stadt Hamburg hat direkt an der Stadtgrenze zu Norderstedt in der Straße Tarpen

2 Überwachungskameras installiert.

Eine der beiden Kameras wird das Stadtgebiet Norderstedt überwachen können.

Hat die Stadt Hamburg in Zusammenarbeit mit der Stadt Norderstedt diese Überwachungskameras installiert?

Wenn nein, wurde die Stadt Norderstedt darüber informiert?

Hält die Stadt Hamburg die Richtlinien des Datenschutzes bezüglich der Überwachung der Norderstedter Bevölkerung ein?

Ist die Stadt Norderstedt rechtlich in der Lage, diese Überwachung zu unterbinden?

Ich bitte die Verwaltung um Klärung bis zum nächsten Hauptausschuss.

Reimer Rathje

Fraktionsvorsitzender WiN